

令和6年5月24日

中学部・高等部
保 護 者 様

京都市立呉竹総合支援学校
校長 伊丹由紀

中学部・高等部 学校祭「体育の部」 駐車について

向暑の候、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。日ごろは、本校教育推進のため、
ご理解ご協力いただきありがとうございます。

さて、5月31日（金）に中学部・高等部合同で、学校祭「体育の部」をミズノスポーツ
プラザ京都伏見〔京都市伏見区桃山町大蔵（伏見桃山城運動公園内）〕にて実施いたします。
4月に配布しておりますご案内にも記載させていただきましたが、駐車場の台数が限られ
ています。また、当日はスクールバスや福祉タクシーも停まり、その他一般の方々も利用さ
れます。中学部・高等部合同での実施となるため、たくさんの方のご来場が予想されますの
で、状況によってはミズノスポーツプラザの駐車場（施設利用者は3時間まで無料）をご利
用いただけない場合もございます。その場合は、他の有料駐車場をご利用いただくこととな
ります。

台数制限に加えて、スクールバスや福祉タクシーの乗降時間や転回スペースの確保等に
より、保護者の皆様にはご不便をおかけしますが予めご了承ください。

※裏面地図参照



※台数に限りがあります。予めご了承ください